

Presidente Morales rechaza injerencismo contra Venezuela



La Paz, 29 mar (RHC) El primer mandatario de Bolivia, Evo Morales, ratificó este 29 de marzo, en La Paz, su apoyo al gobierno de Venezuela y rechazó las declaraciones injerencistas del secretario general de la Organización de Estados Americanos (OEA), Luis Almagro, contra la nación bolivariana.

Durante la inauguración de la unidad educativa Mariscal de Ayacucho, en el departamento de Cochabamba, el dignatario aseguró que "Venezuela no está sola. Estamos para defender las revoluciones democráticas no solo en Bolivia, sino en América Latina".

Asimismo patentizó su respaldo al presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, y criticó la postura de Almagro por su actitud de intromisión en la patria de Simón Bolívar.

"La OEA quiere desconocer al gobierno bolivariano", enfatizó Morales luego de referirse a la importancia de la unidad, solidaridad y hermandad en la región para vencer los ataques imperialistas.

Manifestó que organismos como la OEA, la Unión de Naciones Suramericanas y la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños deben ser instancias de integración, no de división.

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/125533-presidente-morales-rechaza-injerencismo-contra-venezuela>



Radio Habana Cuba